



DESDE EL ESCRITORIO DE  
LA SUPERINTENDENTE

Dr. Fal Asrani

Miercoles 14 de agosto de 2024



Estimada comunidad de MJUSD:

¡Bienvenidos al año escolar 2024-25! El primer día de clases es hoy será un momento emocionante y comenzamos el día con la administración del distrito entregando donas para todo el personal de cada escuela. Gracias a Schools First por su generosa donación para que esto suceda. Espero visitar todos nuestros sitios en las próximas semanas.

En la junta de la Mesa Directiva, escuchamos sobre la serie de desarrollo profesional, ofrecida durante un período de dos semanas, brindó amplias opciones al personal certificado, clasificado y administrativo y contamos con más de 680 participantes en total. Le dimos la bienvenida a nuestro distrito a un grupo maravilloso de nuevos administradores y maestros y sabemos que tenían muchas opciones y les agradecemos por elegir MJUSD. Hemos retenido casi el 75% del nuevo personal del año pasado.

Tuvimos muchas oportunidades excelentes para nuestros estudiantes este año y nuestro personal está listo. El proceso para la selección de un miembro de la Mesa Directiva Escolar Estudiantil está en marcha y el candidato seleccionado ocupará un asiento en el estrado en septiembre. Como saben, la Mesa Directiva invirtió mucho en mejorar los ambientes de enseñanza y aprendizaje en nuestras escuelas y los estudiantes de la Primaria Covillaud y Intermedia Foothill están ingresando a edificios de los salones de clases completamente nuevos, y los estudiantes de LHS tienen una nueva pista para celebrar. Además, la construcción de la pista MHS comenzará en breve, así como un nuevo laboratorio de ciencias en Yuba Gardens. Por primera vez todas nuestras escuelas primarias tienen un maestro de música y estamos entusiasmados de ver que los programas de arte y música continúan creciendo. También hemos oído que un gran número de atletas en Lindhurst van a competir este año. ¿Qué tan emocionante es eso? Sabemos que nuestros entrenadores también disfrutarán desarrollando nuestros programas deportivos. MHS ha iniciado la Academia de Medicina de cuatro años y LHS ha iniciado la Academia de Ingeniería de cuatro años con la clase de primer año. Hay más cursos de honores en la escuela intermedia y AP/Honores en el nivel de escuela preparatoria.

En la Mesa Directiva de ayer celebramos a Schools First, Marysville Rotary y Linda Lions por sus generosas donaciones. También reconocimos a los miembros de la comunidad por su apoyo a la fiesta de regreso a clases de MJUSD. Distribuimos casi 1000 mochilas y enviaremos las demás a las escuelas para que puedan distribuirlas a los estudiantes. La Mesa Directiva también escuchó las siguientes presentaciones:

1. Actualización del programa de verano del equipo de programas después de la escuela.
2. Planos del sitio escolar de Edgewater, MCAA, Academia Middle College y Olivehurst.
3. Criterios y pasos para la devolución de los bonos escolares existentes. La Oficina del Tesorero del Estado explica que los bonos de reembolso se emiten para refinanciar una emisión anterior de bonos a una tasa de endeudamiento nueva y más baja o bajo una nueva estructura de financiamiento. Estos bonos generalmente se emiten para lograr ahorros en el servicio de la deuda, que se transfieren a los contribuyentes en forma de impuestos a la propiedad más bajos.

La Mesa Directiva aprobó lo siguiente:

- Aprobado y adoptado el Estatuto de la Mesa Directiva 9150 para tener un miembro estudiantil de la Mesa Directiva Escolar
- Varios contratos para servicios de Educación Especial
- BRCO iniciará la pista en MHS
- Varias excursiones de la FFA para MHS y LHS

Insto a nuestra comunidad a continuar celebrando los éxitos de nuestros estudiantes y personal y reconocer nuestra pasión y compromiso para hacer que las escuelas de MJUSD sean lo mejor posible. Tenemos cuatro comités de padres funcionando este año; los comités hmong, hispano y afroamericano se unirán al Comité de padres Indígenas Americanas. Ven a las reuniones y participa. Entendemos que los comentarios y publicaciones de Facebook no siempre son objetivos; Comuníquese con nosotros y asista a nuestras reuniones para que pueda aprender y ayudarnos a tomar decisiones colaborativas.

En nombre de la Mesa Directiva y el Gabinete Ejecutivo, les deseamos a todos un año escolar seguro, feliz y positivo.

Atentamente,



Fal Asrani, Ed.D.  
Superintendente